

GEE
GRUPO EMPRESARIAL ELECTROMÉDICO



MantHosp 4.0

Software de gestión integral hospitalaria

manthosp^{4.0}
(GLOBAL)

2018



La comparación y el cruce de información generada por las diferentes áreas de los Centros Hospitalarios es, hoy en día, una necesidad básica en cualquiera de ellos. En la era del Big Data, se hace imprescindible no sólo almacenar datos de resultados y estadísticas, sino la comparación de los mismos a distintos niveles.

MantHosp es una plataforma de gestión integral que permite gestionar y controlar toda esta información desde un único lugar, facilitando así la toma de decisiones y la integración de soluciones dirigidas a mejorar la eficiencia y productividad del Centro y, en definitiva, a mejorar la experiencia completa del cliente final.

MANTHOSP PLATAFORMA INTEGRAL PARA LA GESTIÓN DEL MANTENIMIENTO EN HOSPITALES

www.geelectromedico.com

ACERCA DE MANTHOSP



Estandarización de los procesos de trabajo, posibilitando el control de las actividades y la gestión del personal para la optimización de los procesos de trabajo.



Adaptación y definición de las estructuras de los centros de trabajo, perfiles y procesos de trabajo.



Homogeneización de la información por denominaciones, familias, soluciones, etc., facilitando el análisis de los datos para la toma de decisiones.



Auditoría y Seguridad de la información, según las necesidades del centro.



Fiabilidad y trazabilidad de la información, permitiendo el seguimiento así mismo de correctivos y preventivos con total disponibilidad y control sobre la información.



Integrable en el ecosistema de aplicaciones del hospital, mediante servicios web o mensajería HL7, pudiendo analizarse otros sistemas y ofrecer soluciones avanzadas.

FUNCIONES DE MANTHOSP



El inventario configura en el sistema los equipos e instalaciones del centro y su información, facilitando el control de las amortizaciones y los costes relacionados por materiales, mano de obra o reparaciones externas.

Los equipos podrán identificarse con un código de barras o QR asociado a la información de los mismos.



MantHosp facilita tratar las demandas de trabajo que surgen diariamente en los centros así como las incluidas dentro del Programa de mantenimiento preventivo. Aporta una amplia información sobre las averías, revisiones de equipos e instalaciones y las órdenes de trabajo.

Dispone de un módulo BPM de ayuda a la gestión de procesos de trabajo, definiendo los flujos, estados y usuarios encargados de los mismos.



Se pueden definir los protocolos de mantenimiento mediante la enumeración de las acciones a ejecutar para la realización de los trabajos de mantenimiento: parámetros, sustitución de piezas, ...

Se dispone de distintos tipos de alertas según las necesidades del Centro, que comunican de forma rápida la información necesaria para un correcto funcionamiento y optimización del parque de equipos de los Centros.



Facilita la gestión de los contratos y registra la información de la empresa que realizará los mantenimientos de equipos e instalaciones, pudiendo verificar en las fichas del inventario si están relacionados con algún contrato concreto.



La gestión de almacenes permite realizar un registro y control sobre los repuestos y consumos necesarios para las intervencios en los equipos, instalaciones o actividades de mantenimiento, manteniendo la trazabilidad de todos los artículos.



El cuadro de mando y los informes generados por MantHosp son fundamentales para realizar el seguimiento de los indicadores del servicio, la actividad y los gastos, permitiendo un control global de todos esos indicadores definidos en el sistema.

Dispone de una opción de búsqueda avanzada de la información, incluyendo el contenido de los documentos anexados y los registros guardados en la base de datos.



MantHosp MÓVIL es adaptable a equipos portátiles como tablets o smartphones, de manera que los técnicos pueden interactuar con la herramienta desde cualquier lugar. Esta funcionalidad, unida a las posibilidades de firma electrónica, contribuye además a la eliminación del papel, con las ventajas ecológicas y de almacenamiento que ello conlleva.



► SOFTWARE
LÍDER EN
IMPLANTACIONES
EN EL
SECTOR

Fases de la implantación

METODOLOGÍA E IMPLANTACIÓN DEL PROYECTO

Gracias a la amplia experiencia en implantaciones de MantHosp, se ha desarrollado una metodología que nos permite adaptar los proyectos a las necesidades y características de los centros y a los tiempos del cliente, aprovechando toda la potencia de la herramienta.



SERVICIOS ADICIONALES



MantHosp es una potente herramienta que maneja y explota una gran cantidad de información mediante la implantación de un completo cuadro de mandos, compuesto por una batería de informes, que facilita el

- cruce de datos para la toma de decisiones, generando conocimiento a partir de los datos base. Todo esto hace de MantHosp un sistema básico para la optimización de los procesos de mantenimiento en los centros.

- □ Está diseñada para ser conectada con otras aplicaciones mediante estándares de comunicación como mensajería HL7, webservices, etc.

Nuestra empresa ofrece la posibilidad de estudiar el desarrollo de nuevos informes no incluidos en el producto estándar, integraciones con herramientas propias del cliente o implantación de cuadros de mando con herramientas de Business Intelligence.

Mediante un estudio y análisis detallados de las necesidades del cliente, podrán plantearse las soluciones óptimas que mejor se adapten a sus características especiales.



Avda. Valdelaparra, 27. Parque Neisa
Edif. II, Local 10
28108 Alcobendas (Madrid)

(+34) 902 101 662
informacion@geelectromedico.com

MANTHOSP
SOLUCIÓN
PARA
LA GESTIÓN DEL
MANTENIMIENTO
HOSPITALARIO

www.geelectromedico.com